
 
Ltd. KBD Kötterheinrich berichtete anhand einer Präsentation über den Sachstand, wie er ihn 
anlässlich seines Besuches zwecks Projektüberwachung/Projektsteuerung in Santarém im 
November 2018 dort vorgefunden habe.  
 
(Hinweis der Schriftführerin: Die Präsentation kann als Bestandteil der digitalen Niederschrift im 
Internet unter https://www.rhein-sieg-kreis.de/verwaltung-politik/politik/kreistagsinformationssystem.php 
eingesehen werden.) 
 
Ltd. KBD Kötterheinrich wies abschließend darauf hin, dass aufgrund der veränderten 
politischen Rahmenbedingungen in Brasilien die Nachhaltigkeit des Projekts fraglich sei. Wenn 
das Projekt seinen Abschluss gefunden habe, werde er den Ausschuss über das Ergebnis 
informieren, damit dieser darüber entscheiden könne, ob das Projekt weitergeführt werden soll.  
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